



www.mg.co.id

Vinicius Pernah Tolak Barcelona

MADRID (IM) – Vinicius Junior ternyata pernah diincar Barcelona. Hal itu terjadi pada 2017. Namun ia menolak mentah-mentah Barcelona.

Saat Vinicius masih bermain di klub asal negaranya Brasil, yakni Flamengo, ia mendapat tawaran menggiurkan dari berbagai klub Eropa. Barcelona dan Real Madrid menjadi dua tim di antaranya.

Vinicius pada awalnya tidak percaya dengan hal tersebut dan merasa bahwa itu hanya permainan media massa saja. Namun, saat tawaran itu benar-benar tiba kepadanya, Vini menjadi bimbang.

Setelah berbincang dengan ayahnya, Vinicius akhirnya memilih untuk mengikuti hatinya. Dia bergabung dengan Real Madrid. "Saat itu saya pikir itu hanya rumor dari surat kabar. Saya mendapat tawaran dari Madrid dan Barca. Ayah meminta saya untuk memilih, dan saya harus mengikuti kata hati," kata Vinicius dilansir dari Bleacher Sports.

Vinicius Junior tidak pernah sekalipun menyesali pilihannya kala

itu. Bahkan, hingga dirinya diperkenalkan kepada publik Santiago Bernabeu, pemain berusia 23 tahun itu masih belum percaya bahwa pemain seperti ini bisa bergabung ke Real Madrid.

Ditambah lagi, acara itu juga dihadiri oleh seorang legenda sepakbola Brasil, Ronaldo Nazario. "Luar biasa. Di Brasil, tidak ada yang seperti ini, itu adalah hari yang sangat istimewa. Saya sangat gugup pada hari presentasi karena saya harus berbicara dalam bahasa Spanyol, dan saya belum belajar. Selain itu, Ronaldo (Nazario) datang hanya untuk presentasi. Legenda sepakbola seperti dia. Saya sangat bahagia. Itu adalah salah satu hari paling bahagia dalam hidup saya," jelas bintang Timnas Brasil itu. **ovit**



VINICIUS JUNIOR
Pemain Real Madrid

Napoli ke Final Piala Super Italia

RIYADH (IM) - Napoli melaju ke final Piala Super Italia 2023 usai mengalahkan Fiorentina 3-0 pada babak semifinal yang dihelat di Al-Awwal Park, Riyadh, Arab Saudi, Jumat (19/1) dinihari WIB.

Napoli membuka keunggulan pada menit ke-22 lewat Giovanni Simeone. Fiorentina sempat mencetak gol lewat Lucas Beltran. Namun, gol tersebut dianulir karena Giacomo Bonaventura offside dalam proses terciptanya gol.

Fiorentina mendapat penalti pada menit ke-44 menyusul pelanggaran Mario Rui kepada Jonathan Ikoné. Namun, eksekusi penalti Ikoné tak berbuah gol setelah tendangannya melambung di atas mistar gawang.

Napoli menambah gol pada menit ke-84. Sebuah sepak pojok dibelokkan oleh sundulan dan Alessio Zerbin yang ada di tiang jauh meneruskannya

ke gawang Zerbin mencetak gol keduanya pada menit ke-86 untuk memantapkan kemenangan Napoli.

Pelatih Napoli, Walter Mazzarri menjelaskan ia mengubah taktik untuk menguji Fiorentina. Ia tidak memakai formasi 4-3-3 tetapi dengan pola 3-4-3.

"Sejujurnya, saya melihat pertandingan yang dimenangkan Fiorentina 3-1 melawan Napoli sebelum saya tiba dan saya berasumsi bahwa Vincenzo Italiano akan mengambil pendekatan yang sama. Oleh karena itu, saya mencoba memberikan perlindungan lebih kepada para pemain, karena kami tidak dapat menekan mereka dalam kondisi seperti ini, dan itu adalah satu-satunya cara untuk menghadapi tim Fiorentina yang menyebabkan banyak masalah bagi Napoli terakhir kali," kata Mazzarri dikutip dari Football Italia. **ovdp**



ALESSIO ZERBIN
Pemain Napoli



Selebrasi Antoine Griezmann dan pemain Atlético Madrid saat mengalahkan Real Madrid.

Atletico Singkirkan Real Madrid di Copa del Rey

Gol ciamik Antoine Griezmann jadi kunci kemenangan Atletico Madrid. Itu adalah ketiga kalinya ia membobol gawang Los Blancos dalam tiga Derby Madrid sepanjang 2023/24.

MADRID (IM) - Atletico Madrid lolos ke perempatfinal Copa del Rey usai mengalahkan Real Madrid 4-2 dalam laga yang harus melewati perpanjangan waktu. Laga babak 16 besar yang sengit itu berlangsung di Civitas Metropolitano, Jumat (19/1) dinihari WIB.

Atletico membuka keunggulan pada menit ke-39 lewat Samuel Lino yang memanfaatkan kesalahan lini belakang Madrid. Upaya Antonio Ruediger untuk menghalau sebuah umpan silang justru mengarah ke Lino yang dengan mudah menaklukkan Andriy Lunin.

Madrid menyamakan kedudukan di injury time babak pertama. Jan Oblak melakukan gol bunuh diri saat mencoba menghalau bola tendangan bebas Luka Modric.

Atletico kembali unggul pada menit ke-57 via Alvaro

Morata yang sanggup memanfaatkan kebingungan di lini belakang Madrid untuk menjebol gawang Lunin. Upaya Lunin untuk menghalau bola justru membentur Ruediger yang ragu-ragu dan bola kemudian disambar oleh Morata.

Namun Madrid kembali menyamakan kedudukan pada menit ke-83. Umpan Jude Bellingham dari sisi kiri dituntaskan oleh Joselu yang tidak terkawal di tiang jauh. Joselu dengan luasa menanduk bola ke gawang.

Skor imbang hingga waktu normal usai memaksa laga berlanjut ke babak perpanjangan waktu. Antoine Griezmann membawa Atletico kembali unggul di extra time, tepatnya pada menit ke-100.

Atletico menambah gol lewat Rodrigo Riquelme pada menit ke-119. Dia memanfaatkan

kan bola operan dari Memphis Depay dan kemudian melepaskan tembakan dari dalam kotak penalti dengan kaki kanan.

Gol ciamik Griezmann memang jadi kunci kemenangan Atletico. Mantan penggawa Barcelona itu menggiring bola menisir sayap kanan lapangan. Ia mengalahkan penjagaan Vinicius untuk menusuk ke kotak penalti. Dari samping kotak enam yard, pemain yang ikut membawa Prancis menjuarai Piala Dunia 2018 itu melesatkan gol ke sudut atas gawang Real Madrid dengan sepakan kaki kiri.

Itu adalah ketiga kalinya Griezmann membobol gawang Los Blancos dalam tiga Derby Madrid di sepanjang 2023/24. Griezmann mencetak gol di masing-masing duel, dan sukses membantu Atletico meraih dua kemenangan dan sekali kekalahan, yang diderita di semifinal Piala Super Spanyol.

Griezmann kian mengilapkan performanya dengan Atletico Madrid di musim ini. Penyerang berusia 31 tahun itu berarti sudah mengemas 18 gol plus empat assist dalam 28

penampilan di semua kompetisi.

Dengan kemenangan ini, Atletico bergabung dengan Barcelona, Girona, Real Sociedad, Celta Vigo, Real Mallorca, Athletic Bilbao dan Sevilla ke babak perempat final.

Pelatih Atletico Madrid, Diego Simeone tak bisa menyembunyikan rasa senangnya usai timnya mengandaskan sang rival. Ia tak sungkan menyebut Griezmann merupakan pemain yang berjasa pada kemenangan Atletico di laga kali ini.

"Seorang pemain sepak bola yang ajaib seperti Antoine telah muncul. Dia melewati Vinicius yang sangat cepat, dalam satu duel panjang dan menempatkan bola ke pojok atas gawang. Antoine mencetak satu gol yang spektakuler, mungkin yang terbaik yang pernah kami lihat. Kami beruntung bisa memilikinya di sini dan dia ingin berada di sini. Saya harap ia dapat memberikan lebih banyak malam seperti ini kepada kami," ujar Simeone.

Simeone juga berterima kasih kepada para pendukung Atletico yang telah

menciptakan atmosfer yang luar biasa di stadion Metropolitan. "Kami datang dari hotel menuju stadion dan kami melihat sesuatu yang membuat kami bangga dan memberikan kekuatan ekstra untuk terus bekerja. Anda melihat para pendukung kami seperti itu dan mustahil untuk tidak memberikan yang terbaik," kata Simeone.

Sementara pelatih Madrid Carlo Ancelotti mengungkapkan kekalahan timnya karena mengambil risiko yang tidak perlu dan kehilangan penguasaan bola. Meski begitu, Ancelotti tetap senang dengan performa El Real karena telah tampil habis-habisan.

"Kami bermain dengan baik, bersaing sampai akhir, berjuang keras dan bangkit dari ketinggalan dua kali. Ada banyak peluang, dua kali mengenai mistar gawang, dan sebuah gol yang dianulir. Kami kalah di pertandingan ini ketika kami mengambil risiko yang tidak perlu, kami kehilangan penguasaan bola dan mereka menghukum kami," ujar Ancelotti di laman resmi klub. **ovit**

Henderson Jadi Pemain Ajax

AMSTERDAM (IM) - Jordan Henderson mengakhiri kiprahnya di Arab Saudi lebih cepat, karena Ajax lagi menjalani musim terburuknya. Ajax tercecer jauh dari persaingan gelar juara bersama PSV Eindhoven dan Feyenoord.

Namun Henderson menegaskan kalau dia ingin memulai lembaran baru bersama Ajax. "Ini jadi musim yang sulit untuk Ajax, baik di dalam maupun luar lapangan. Saya juga demikian selama enam bulan terakhir. Semoga saja kami bisa saling membantu untuk bangkit dan meraih sukses secepatnya," ujar Henderson di situs resmi klub.

Henderson meninggalkan Al Ettifaq setelah enam bulan yang tak berjalan mulus. Meski jadi kapten dan selalu diturunkan sebagai starter, Henderson tidak betah bermain di Liga Arab Saudi.

Kepindahannya ke Ajax juga bukan tanpa pertan-

yaan. Sebab Henderson gabung di saat yang kurang tepat, karena Ajax lagi menjalani musim terburuknya.

Ajax tercecer jauh dari persaingan gelar juara bersama PSV Eindhoven dan Feyenoord.

Namun Henderson menegaskan kalau dia ingin memulai lembaran baru bersama Ajax. "Ini jadi musim yang sulit untuk Ajax, baik di dalam maupun luar lapangan. Saya juga demikian selama enam bulan terakhir. Semoga saja kami bisa saling membantu untuk bangkit dan meraih sukses secepatnya," ujar Henderson di situs resmi klub.

Henderson meninggalkan Al Ettifaq setelah enam bulan yang tak berjalan mulus. Meski jadi kapten dan selalu diturunkan sebagai starter, Henderson tidak betah bermain di Liga Arab Saudi.

Kepindahannya ke Ajax juga bukan tanpa pertan-

mi klub.

Ia mengaku sedih harus meninggalkan Al Ettifaq lebih cepat dari kontrak berdurasi tiga tahun. "Saya sedih harus meninggalkan Al Ettifaq secepat ini. Tapi saya merasa ini yang terbaik untuk saya dan keluarga. Saya ingin berterima kasih kepada klub dan fans atas segala dukungan mereka selama ini," ujar Henderson di akun X miliknya. **ovdp**



JORDAN HENDERSON
Pemain Baru Ajax Amsterdam

Martial Tidak 'Diasingkan' di MU

MANCHESTER (IM) - Muncul rumor jika Anthony Martial kini 'diasingkan' di Manchester United (MU). Sebelumnya dikabarkan juga kalau Martial terlihat berlatih sendiri. Hal itu lantas memicu asumsi bahwa Martial mendapatkan perlakuan serupa seperti Jadon Sancho.

Namun, merujuk informasi dari Goal, nyatanya tidak demikian. Situasi di antara Sancho dan Martial sungguh berbeda. Sancho, sebelum dipinjamkan ke Borussia Dortmund, memang 'diasingkan', Martial tidak.

Disebutkan lebih lanjut, Martial saat ini memang berlatih sendiri namun sesuatu yang lazim dalam program latihan Manchester United pada saat seorang pemain kembali dari masa absen seperti cedera.

Hal serupa juga sudah dilakukan pemain

lain seperti Lisandro Martinez, Casemiro dan Mason Mount. Mereka berlatih sendiri agar bisa sesegera mungkin kembali ke latihan reguler sama para pemain Setan Merah.

Sebelum ini, Martial memang harus absen dari skuad Man United sejak pertengahan Desember karena sakit. Menurut Erik ten Hag, via Daily Mail, saat ini Martial belum cukup bugar untuk latihan bareng rekan-rekannya. **ovit**



ANTHONY MARTIAL
Pemain MU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id

GRC board
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com